

## Erfolgreiche Flursäuberung

Fast 20 Umweltbewusste nahmen am Freitagnachmittag, 4. April, an der Flursäuberungsaktion in der Ortsgemeinde Forstmehren teil. Erfreulich war, dass sich erstmals auch einige neue Kandidaten für die diesjährige Gemeinderatswahl beteiligten.

Obwohl der von gedankenlosen Zeitgenossen an Straßenrändern entsorgte Müll und zahlreiche Flaschen im Vergleich zu den Vorjahren nicht zugenommen hatten, blieb für die ehrenamtlichen Helfer doch noch einiges zu tun. Aber mit vereinten Kräften war die Arbeit doch relativ schnell geschafft.

Ortsbürgermeister Erhard Burmester dankte allen Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung und lud zu einem gemeinsamen Imbiss in das Restaurant „Mehrbach“ ein, wo die Aktion bei Erbsensuppe mit Würstchen und Getränken gemütlich ihr Ende fand.

gez. Erhard Burmester, Ortsbürgermeister



Die Freiwilligen am Treffpunkt. (Foto: D. Burmester)